



Maternité des Lilas

Jour J-9

avant la décision de transfert à Montreuil

Le 6 octobre 2013

Les propositions mise en débat de l'intersyndicale CGC-CGT en vue d'obtenir une table ronde des décideurs sur le financement de la reconstruction de la Maternité des Lilas aux Lilas, sont toujours là.

Fort du succès de la manifestation unitaire du 21 septembre nous espérons que nos propositions de table ronde décisionnelle pour obtenir un financement durable soit par la BPI (Banque Publique d'Investissement) ou d'organisme financier comme la caisse de retraite IRCANTEC recueillent un écho ou au moins une réponse.

Un engagement de réponse avant le 15 octobre 2013 pour la mise en place d'une table ronde décisionnelle nous avait été donné.

Le Maire des Lilas Daniel Guiraud et l'ensemble du conseil municipal, ainsi que Jean Paul Huchon Président de la Région et Marisol Touraine Ministre de la Santé étaient d'accord pour une table ronde.

Pourquoi nos décideurs et surtout le premier d'entre eux François Hollande ne réagissent-ils pas.

Sans réaction de leur part pour une table ronde décisionnelle avant le 15 octobre 2013 L'ensemble des structures CGT prendront leurs responsabilités.

Le collectif de défense de la maternité des Lilas se réunira le lundi 7 octobre à 18 heures 30 à la maternité.

Le collectif de défense de l'Hôpital de Montreuil apportera à cette occasion son soutien à la lutte commune.

Au dos de ce tract le tract de l'intersyndicale SUD-CGT de l'Hôpital de Montreuil qui apporte son soutien à la lutte des lilas.

On Ne Lâche Rien.
Tous Ensemble on va gagner



POURQUOI LES SYNDICATS SUD ET CGT DU CHI A. GREGOIRE

SOUTIENNENT LA RECONSTRUCTION DE LA MATERNITE DES LILAS AUX

LILAS ET REFUSENT SON INSTALLATION A MONTREUIL ?

- Nous refusons la fermeture d'un service de proximité. Trop de maternités de niveau 1 ont été fermées en Seine-Saint-Denis. Il s'agit encore d'une diminution de l'offre de soins dans le 93.
- Nous refusons de voir disparaître un centre d'orthogénie accueillant 1200 IVG/an.
- Nous refusons la mise en concurrence de 2 équipes avec des pratiques différentes.
- Nous pensons qu'à terme, c'est la mort de la maternité des Lilas avec le risque de fusion et de voir naître une véritable usine à bébés sur Montreuil.
- Nous dénonçons le manque de transparence vis-à-vis du personnel de notre établissement.

Le projet Montreuil 2014/2018 a été mis au vote des instances la semaine du 20 juin sans que la décision de l'ARS d'installer la maternité des Lilas sur Montreuil soit annoncée. Ce sont nos syndicats qui, informés par des sources extérieures, ont évoqué cette restructuration.

- Nous pensons par ailleurs que la venue de la maternité des Lilas dans nos locaux ne règlera en rien le déficit financier du CHI A.Grégoire, sachant que l'activité d'obstétrique de niveau 1 n'est pas valorisée par la T2A.

La situation financière de notre établissement doit être réglée autrement :

- En luttant pour le refinancement de l'hôpital André Grégoire.
- En luttant contre le financement de l'hôpital public par la T2A.
- En luttant pour l'abrogation de la loi Bachelot et contre les restructurations et fusions mises en œuvre par l'ARS sans concertation.
- En valorisant, en développant et en pérennisant des activités répondant aux besoins de la population.

➡ Nous appelons les personnels du CHI à soutenir la maternité des Lilas en signant la pétition en ligne (lien vers la pétition : www.change.org/maternitedeslilas).

➡ Nous interpellons aussi notre présidente du conseil de surveillance Mme Voynet pour qu'elle se prononce officiellement sur cette décision de l'ARS.

Comme les tutelles s'y été engagées après la longue mobilisation des personnels et des usagers en 2011,

la Maternité des Lilas doit être reconstruite aux Lilas !!!